

Dénomination de l'Esplanade face au Monument aux Morts côté promenade des Glacis

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE, Rapporteur : A l'occasion du congrès national de l'Association des Médaillés de la Résistance, qui se tiendra à Besançon les 4, 5 et 6 octobre prochain, la Municipalité propose de dénommer l'esplanade située face au Monument aux Morts, côté promenade des Glacis, Esplanade Colonel Jean MAURIN.

Le Colonel Jean MAURIN (1893 - 1979) Médaillé de la Résistance, compte parmi les résistants de la première heure, son appartenance à l'organisation résistante de l'armée ORA en témoigne. Chef FFI, il a été placé à la Direction de la sous-région D2, qui correspondait à une grande partie du territoire de la Franche-Comté. Cette grande figure de la Résistance a été arrêtée le 15 août 1944 au maquis de Vieilley, lors d'un contrôle de police, alors qu'il s'apprêtait à rejoindre le plateau de Montecheroux pour assurer le commandement de l'important maquis du Lomont.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.